

## **Neues Führungs-Team: Staufen wächst weiter in Central and Eastern Europe**

*Die Staufen AG setzt ihre Erfolgsgeschichte in der Region Mittel- und Osteuropa fort. Alexander Wagner hat zum Jahreswechsel die Position des Head of Central and Eastern Europe (CEE) übernommen und wird gemeinsam mit einem erfahrenen Team die Kunden vor Ort betreuen.*

Osteuropa ist wirtschaftlich erfolgreich, in den vergangenen Jahren sind Wirtschaftsleistung und Löhne deutlich gestiegen. Hierbei zeigt sich eine starke Abhängigkeit von der wirtschaftlichen Entwicklung in Westeuropa. Der Grund ist die enge Bindung zahlreicher Unternehmen an ihre Geschäftspartner und Muttergesellschaften. So wirken sich Auftragsrückgänge im Westen auch auf die osteuropäischen Unternehmen aus.

In dieser Situation wächst der Beratungsbedarf der Unternehmen. Die Staufen AG ist bereits seit mehr als zwölf Jahren erfolgreich in Polen aktiv. Ungarn, Rumänien, Tschechien und Slowakei folgten, ebenso wie Projekte in Slowenien und der Ukraine. Durch die intensive Beratungstätigkeit und die Betreuung internationaler und lokaler Unternehmen entwickelt sich das Geschäft der Staufen AG in der Region Mittel- und Osteuropa sehr erfreulich.

### **„Die Nachfrage nach Themen wie Leadership, Smart Factory und Operational Excellence wächst in Mittel- und Osteuropa stark“**

Der Wirtschaftsingenieur Alexander Wagner hat weitreichende Erfahrung in ganzheitlicher Lean Transformation, die er in den letzten Jahren als Projektmanager für Staufen in Mexiko und im International Business Team nutzen konnte. Ab sofort begleitet er gemeinsam mit einem Team erfahrener Berater in der CEE-Region deutsche, aber auch lokale Unternehmen bei der Entwicklung von Prozess- und Führungsexzellenz und der digitalen Transformation. Dabei verantworten Balazs Garliczky und Róbert Velenczei als Country Manager den ungarischen Markt, während Arpad Boros als Country Manager in Rumänien fungiert.

„Die Beratung von Herstellern und Zulieferern im Automobilbau wird auch in Zukunft eine große Bedeutung in der CEE-Region haben, doch auch die Nachfrage nach Themen wie Leadership, Smart Factory und Operational Excellence wächst stark. Dies vor allem auch im Maschinenbau, der Prozessindustrie und in der Elektronikfertigung“, so Alexander Wagner. „Zudem steigt mit der anhaltenden Weiterentwicklung der osteuropäischen Standorte der Bedarf an digitalen Technologien wie Process Mining oder Robotic Process Automation sowie an agilen Organisationsformen.“ Die Staufen AG wird ihr Angebot in der CEE-Region entsprechend ausbauen. Kern der Beratungstätigkeit ist es, internationale Unternehmen bei der Weiterentwicklung ihrer Niederlassungen vor Ort zu betreuen und lokale Unternehmen bei ihrer Transformation zu unterstützen.

**Weitere Informationen:**

STAUFEN.AG

Beratung.Akademie.Beteiligung.

Werner Bärtle

Blumenstr. 5

D-73257 Köngen

Tel: +49 7024 8056 152

Fax: +49 7024 8056 111

[werner.baertle@staufen.ag](mailto:werner.baertle@staufen.ag)

[www.staufen.ag](http://www.staufen.ag)

**Presse- und****Öffentlichkeitsarbeit:**

Thöring & Stuhr

Kommunikationsberatung GmbH

Arne Stuhr

Mittelweg 142 – D-20148

Hamburg

Tel: +49 40 207 6969 83

mobil: +49 177 3055 194

[arne.stuhr@corpnewsmedia.de](mailto:arne.stuhr@corpnewsmedia.de)

**Über die Staufen AG - [www.staufen.ag](http://www.staufen.ag)**

In jedem Unternehmen steckt ein noch besseres. Mit dieser Überzeugung berät und qualifiziert die Staufen AG seit über 25 Jahren Unternehmen und Mitarbeiter weltweit. Märkte sind in Bewegung, der Konkurrenzdruck enorm. Staufen hilft, die richtigen Veränderungen schnell in Gang zu bringen, die Produktivität zu erhöhen, die Qualität zu verbessern und die Innovationskraft zu steigern. Die internationale Transformationsberatung sorgt mit den passenden Strategien und Methoden für schnelle und messbare Erfolge – um die in jedem Unternehmen vorhandenen Potenziale zu heben, etablieren die Staufen-Berater gemeinsam mit Führungskräften und Mitarbeitern eine lebendige und nachhaltige Veränderungskultur. Auf dem Weg in die digitale Transformation begleitet die Staufen-Tochtergesellschaft Staufen Digital Neonex mittelständische Industrieunternehmen. Die Staufen AG bietet mit ihrer Akademie zudem zertifizierte, praxisorientierte Schulungen an. Von den internationalen Standorten betreuen mehr als 340 Mitarbeiter Kunden auf der ganzen Welt. 2019 wurde die Staufen AG bereits zum sechsten Mal in Folge von „brand eins Wissen“ als „Beste Berater“ ausgezeichnet. Das Consultinghaus ist laut der renommierten Branchen-Studie „Hidden Champions 2020“ Deutschlands beste Lean-Management-Beratung und wurde von der „Wirtschaftswoche“ mehrfach mit dem Preis „Best of Consulting“ geehrt.